



## Une place royale au cœur de la ville

(Orléans, France)

La mise en lumière des façades historiques bordant la place centrale et emblématique de la ville composent un cadre lumineux à la place du Martroi, récemment livrée par Coup d'Éclat. Les façades et leurs rotondes, qui marquent les rues, sont mises en lumière par une teinte blanc doux réalisée à partir de luminaires à LED. L'ensemble de la place est unifiée par un trait de lumière en partie haute sur l'ensemble des bâtiments contemporains. L'éclairage est

gradué pour s'adapter au mieux aux variations d'ambiance de la place.

**maître d'ouvrage**  
ville d'Orléans  
**maîtrise d'œuvre**  
ville d'Orléans  
**assistant maîtrise d'ouvrage**  
les éclaireurs

**budget éclairage**  
250 000 € HT  
**livraison**  
2014